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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第７回 通算１４４４回

平成２８年８月２３日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 8/2 修正出席率

６２名 ３７名 ６４．９％ ８７．９％

 ゲスト：リオパラリンピック陸上女子 1500ｍ代表 蒔田沙弥香さん 蒔田とよ子さん

豊川アスリートサポーターズクラブ会長 船井照夫さん（東京オリンピック陸上男子 10000ｍ代表選手）

豊川ロータリークラブ 森久 宏会長 大村幸司幹事 ビジター：メーキャップ受付１５名

★会長あいさつ     金田柾宏会長

こんにちは。8
月も残すところ

8 日です。毎日

毎日暑い日が続

いています。体

調を崩さないよ

うに夏を乗り切

って頂きたいと

思っています。

リオオリンピックは、17 日間の開催を終え

て、昨日閉会式が行われました。日本の選手

は活躍をされて、金メダル 12、銀メダル 8、
銅メダル 21、合計 41 個のメダでした。テレ

ビの中継放送は深夜だったので寝不足です。

日本の選手の皆さんが、我々に素晴らしい感

動を与えてくれました。心からありがとうと

言いたい気持ちです。

本日ご出席の蒔田沙弥香さんは、9 月 7 日

から開催されるリオパラリンピックの陸上

1500ｍに出場されます。頑張って頂き、でき

ればメダルを取って来て頂きたいと思います。

8 月は、ロータリーの会員増強・新クラブ

結成推進月間です。本日の例会は、会員委員

会の担当例会です。当クラブも、まだ職業分

類の中に未充填の業種がありますので、会員

の皆さんには、ロータリアンに相応しい方が

いましたら、是非ともご紹介を頂きたいと思

います。本年度の新入会員目標は 5 名です。

皆さんのお力をどうぞ宜しくお願いします。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

例会臨時変更のお知らせ

次回例会について

★委員会報告

雑誌広報委員会（杉浦元保委員長）

ロータリーの友 8 月号の紹介

★蒔田さんへの激励金贈呈

 リオパラリンピックの陸上女子 1500ｍに

出場される豊川市在住の蒔田沙弥香さんに応

援激励金を渡しました。

蒔田さんの日程の関係で、TASC の船井会長、

豊川 RC 会長幹事も同席で贈呈をしました。

◎御礼の言葉      蒔田沙弥香さん

今日は、ありがとうございました。自己ベス

トを出して頑張ります。応援よろしくお願い
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します。

◎御礼の言葉   沙弥香さんのお母さん

このような場で、沙弥香にたくさんの言葉を

頂き、また頑張る力を頂きまして、誠にあり

がとうございます。皆さんの想いに応えるよ

うに、しっかりとした走りで、お応えできれ

ばと思っております。応援よろしくお願いし

ます。

★会員委員会担当例会

井指和昭委員長

 こんにちは。

本日は会員委員

会の担当例会で

す。4 月の地区

研修協議会の時

に会員増強につ

いて分科会が行

われ、7 月 22 日

に地区会員増強セミナーがありました。

 どちらの会議でも話がありましたのが、女

性会員を増やそうと言うことです。なかなか

女性会員を増やすと言うのは、難しい事だと

思います。当クラブには 2 名の女性会員がい

らっしゃるので、声を掛けさせて頂いて、１

人でも多くの女性会員を増やしていきたいと

思っています。

 会員を増強するには、長期ビジョンの戦略、

地域の活動・広報につとめる、拡大、退会防

止です。特に入会間もない会員が退会される

事があります。増強だけでなく、退会防止に

も努めていきたいと思っています。やはり例

会に先ずは参加してもらい、横の繋がり、交

流、親睦を深めていけば、退会防止に繋がる

と思います。ですが、都合がつかず例会欠席

を多くされている人たちに対して、なるべく

声掛けをしていきたいと思っています。

 先日の地区会員増強セミナーでは「ロータ

リーと私」という講演会がありました。女優

の司葉子さんが講師を務められました。

 先ず、例会に出席してもらうという事で見

てみますと、当クラブの６月の出席率が

98.27%で、100%には至らなかったことは残念

ではありますが、98%を超えているので良い

出席率ではありました。東三河分区内でみま

すと、豊橋北 RC が 100%でした。その他の地

区内クラブで 100%出席率は数クラブありま

すので、それを目指して頂きたいと思います。

 ではここで、地区の委員長会議でもらった

DVD を見たいと思います。

（DVD 視聴）

見て頂いてわかるように、ロータリー歴の長

い大先輩には退屈な内容だったと思いますが、

まだ入会して数年の私には凄く勉強になる

DVD だと思います。まず、ロータリークラブ

を良く知って頂かないと入会してもらう人は

分からないと思います。まず知ってもらうこ

とが始まりだと思います。

 会員を拡大していくには、私一人だけでは

出来ません。皆様方の色んな情報を頂きなが

ら。頑張っていきたいと思います。どうか、

宜しくお願いします。

★ニコニコボックス

 豊川 RC 会長幹事様

        本日はお世話になります

 大澤茂樹会員 船井先輩の来訪を歓迎して

 井指和昭会員 本日の例会を担当します

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


